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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO DE ITATIBA (CMEI) 
BIENIO 2014/2015 

 
Aos vinte e dois dias do mês de julho de dois mil e quatorze, às dez horas, na 1 

sala de reuniões do gabinete do Centro Administrativo “Prefeito Ettore 2 

Consoline”, localizado na Avenida Luciano Consoline nº 600, Jardim de Lucca, 3 

Itatiba, realizou-se a primeira reunião do novo Conselho Municipal de 4 

Educação (CME). Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Elianete 5 

Ivani Golfieri, Maria Aparecida Vieira de Almeida Barbosa, Eleusa Maria 6 

Ferreira Leardini, Marcus Antonio de Campos Leme, Ana Rita Bisturf, Liamara 7 

Franco de Camargo Prevedel, Sueli Aparecida da Rosa, João Luiz Pântano, 8 

Dionéia Biraia Vicentini, Maria de Fatima Silveira Polesi Lukjanenko, Claudia 9 

Cristina Leardini Grillo, Luana dos Santos, Denise Gonçalves, José Luis Poli, 10 

Daniela Cristina Maziero e Milena Moretto. Foram justificadas as ausências dos 11 

conselheiros José Roberto Paolillo Gomes e Renato Franco de Camargo. A 12 

reunião foi iniciada com as boas vindas pela Presidente do CME, profa. Maria 13 

de Fatima Silveira Polesi Lukjanenko, que fez a verificação da presença com a 14 

apresentação de cada conselheiro. Verificado o quórum, a Sra. Presidente 15 

considerou aberta a sessão, observada a seguinte pauta: a) Posse dos 16 

Conselheiros do biênio 2014/2015; b) Assuntos gerais, entre os quais a 17 

definição da data para a próxima reunião de trabalhos do CME e a prestação 18 

de contas das instituições parceiras Instituto Phala e Instituto Passo a Passo. A 19 

palavra foi passada para o Vice Presidente do CME, Sr. João Luiz Pântano, 20 

que explanou sobre a importância deste Conselho, no âmbito educacional da 21 

cidade de Itatiba/SP. Na sequência, o Exmo. Prefeito João Gualberto Fattori 22 

agradeceu a presença de todos, valorizou o tempo e o trabalho dos 23 

conselheiros em prol da educação municipal e destacou suas expectativas 24 

acerca dos trabalhos a serem desenvolvidos no biênio. A conselheira Claudia 25 

Cristina Leardini Grillo fez a leitura do termo de posse, sendo em seguida 26 

empossados, pelo Prefeito do Município de Itatiba, João Gualberto Fattori, os 27 

membros titulares e suplentes do Conselho Municipal de Educação para o 28 

biênio 2014/2015. O Exmo. Prefeito referiu-se a algumas das funções do 29 

Conselho Municipal da Educação, enfatizando suas ações na esfera 30 

deliberativa. Ele ainda destacou e agradeceu o trabalho desenvolvido pela 31 

Secretária de Educação e discorreu sobre as realizações do governo em 32 

especial no que tange à educação de base. Encerrou seu pronunciamento 33 

ressaltando que seu governo vai continuar lutando pela melhoria do cidadão 34 

itatibense e para o desenvolvimento da cidade. O prefeito desejou um bom 35 

mandato aos conselheiros, depositando confiança em seu trabalho na 36 

fiscalização das unidades escolares, em busca de melhores resultados na 37 

educação em Itatiba. Ele colocou-se à disposição para apoiar os trabalhos dos 38 

conselheiros. O vice-presidente, João Luiz Pântano, disse que o Conselho 39 
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Municipal de Educação trabalhou na assessoria à Secretaria de Educação e à 40 

Prefeitura na concretização do Plano de Carreira e Estatuto do Magistério, 41 

destacando que os conselheiros podem contribuir para a melhoria da qualidade 42 

de ensino. Destacou o papel do Conselho na Gestão anterior e aproveitou o 43 

ensejo para parabenizar o trabalho da Sra Elisangela Sales Teixeira, 44 

presidente anterior. O Prof. José Luis Poli parabenizou o prefeito pelo trabalho 45 

na educação e pela política correta e sugeriu aos demais membros que 46 

aproveitassem a experiência advinda de seus projetos em educação superior, 47 

colocando- se à disposição para analisar projetos de ensino médio técnico.  Em 48 

seguida, a Presidente sugeriu para todos os conselheiros uma nova reunião na 49 

semana seguinte, que, de acordo com o grupo, ficou marcada para terça-feira, 50 

dia 29, com início às 10 horas, na Secretaria de Educação. Ela ainda solicitou 51 

que os conselheiros tragam suas considerações sobre o estudo da nova 52 

proposta do Regimento Interno que lhes foi entregue no momento desta 53 

reunião. A Presidente do Conselho falou aos presentes que está instituindo um 54 

Fórum para a Elaboração do Plano Municipal de Educação (PME) e que as 55 

Câmaras Temáticas do Conselho contribuirão no assessoramento para a 56 

elaboração do referido documento. O Conselheiro João Luiz Pântano informou 57 

ter em mãos um esboço introdutório do Plano Municipal da Educação, com um 58 

histórico da Educação do Município, feito na gestão anterior. A Profa. Fatima 59 

disse que dará continuidade aos trabalhos já iniciados bem como ressaltou que 60 

o MEC indicou um avaliador para nosso município, que orientará o 61 

desenvolvimento do PME e, acrescentou ainda, que ela e outros 62 

representantes da Secretaria de Educação de Itatiba irão visitar a cidade de 63 

Itapeva, indicada pelo avaliador, para conhecerem a organização dos trabalhos 64 

daquele município como fonte de inspiração para a elaboração do PME de 65 

Itatiba. A Conselheira Luana dos Santos Silva levantou um questionamento 66 

acerca da aprovação do documento Plano de Carreira e Estatuto do Magistério 67 

elaborado pela antiga gestão do Conselho, perguntando se tal tinha ocorrido 68 

em reunião do órgão, ou se a aprovação ocorrera de modo informal mediante 69 

simples consulta individual a cada conselheiro. A Presidente do Conselho 70 

explicou que a apreciação do documento ocorreu em diversas reuniões de 71 

colegiado e que a última ocorreu na sala de reuniões do Setor de Licitações da 72 

Prefeitura, o que consta da Ata do Conselho desse dia. A Presidente ainda 73 

acrescentou que, como Secretária de Educação, chamou os conselheiros no 74 

dia e hora que pudessem para ouvir o esclarecimento e a opinião de cada um 75 

sobre o referido projeto. Os Conselheiros João Luiz Pântano, Elianete Ivani 76 

Golfieri, Liamara Franco de Camargo Prevedel e Eleusa Maria Ferreira Leardini 77 

confirmaram em seus relatos o ocorrido na última reunião colegiada do 78 

Conselho Municipal de Educação biênio 2012/2013, bem como na consulta que 79 

ocorreu em duplas, trios ou individualizada, conforme foi possível aos 80 

conselheiros da época. O Sr. João Luiz Pântano disse que as discussões são 81 

importantes para o processo democrático e que precisamos ter clareza do 82 

nosso papel como representantes de cada segmento no CME. Ele ainda 83 

destacou que teremos muito trabalho e sugeriu a leitura do Plano Nacional da 84 

Educação. A Presidente do Conselho falou que encaminhará a Lei do Plano 85 

Nacional de Educação juntamente com a convocação da próxima reunião. A 86 

Conselheira Dionéia Biraia Vicentini disse que gostaria de conhecer o Plano de 87 
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Carreira do Município, tendo os outros conselheiros informado que o referido 88 

documento poderia ser encontrado no site da Prefeitura. A Presidente passou 89 

para o segundo item da pauta da reunião, referente à aprovação das atividades 90 

do Instituto Passo a Passo e Phala com os alunos da rede municipal de Ensino. 91 

Estiveram presentes nesse momento a Chefe da Educação Inclusiva, Ana 92 

Cristina Tediolli e a Auxiliar Administrativa, Patrícia Moreton de Souza. A Sra. 93 

Ana Cristina explicou a parceria da Prefeitura com o Projeto Aprendiz, com o 94 

Instituto Phala, informando que tem um plano de trabalho, e esclarecendo que 95 

os quantitativos de intérpretes estão de acordo com as necessidades de alunos 96 

especiais, havendo também um relatório que indica os ganhos que estes 97 

alunos tiveram durante o ano de 2013, bem como a avaliação dos professores. 98 

Ressaltou a existência de uma lei federal que assegura a contratação desses 99 

intérpretes. Reforçou ainda que todos os anos submete o plano de trabalho 100 

destes Institutos à aprovação do Conselho Municipal de Educação, porque 101 

envolve recursos orçamentários aos alunos. A Presidente sugeriu que a Chefe 102 

da Educação Inclusiva elabore uma apresentação com fotos e agende visitas 103 

às escolas que têm este tipo de serviço com o referido instituto, para que os 104 

conselheiros possam visitar e conhecer in loco o trabalho. Enquanto os 105 

conselheiros apreciavam o processo, a Conselheira Claudia anunciou sobre um 106 

novo Projeto da Nívea de Assistência às Famílias, por conta da fábrica 107 

instalada aqui em Itatiba. O projeto é denominado como: Famílias que Cuidam. 108 

É um Projeto que contará com a capacitação para profissionais da saúde, 109 

educação e ação social e que vai colaborar com as ações do Programa 110 

Primeiríssima Infância. Dando continuidade à prestação de contas dos 111 

Institutos, o outro projeto que a Ana Cristina apresentou foi da Equoterapia, 112 

com o Instituto Movimento Qualivida, em que mostra que temos crianças com 113 

várias patologias na rede municipal e indica o uso do cavalo para tratamento 114 

dessas crianças. São 43 alunos atendidos, os quais passam de dois até 3 anos 115 

com este tratamento, tendo depois alta e dando oportunidade para outros 116 

alunos. Ela finalizou convidando a todos para conhecerem este proieto no 117 

referido instituto, bem como observar os atendimentos aos alunos. A Sra. Ana 118 

Cristina apresentou o relatórios com os resultados. Reforçou que é a equipe 119 

técnica do CAEPI, Centro de Atenção Educacional e Psicossocial de Itatiba que 120 

faz essa avaliação e indica estes alunos para atendimentos. Na sequência a 121 

Sra. Patrícia Moreton de Souza passou para os membros o processo, a parte 122 

contratual das contas, referente ao exercício de 2013, para vistoria. Após a 123 

apreciação e discussões de praxe, a Presidente colocou a aprovação das 124 

contas em votação. As contas do Projeto Aprendiz, do Instituto Phala, foram 125 

aprovadas pelos Conselheiros por unanimidade. A Presidente ainda solicitou a 126 

votação para a aprovação de contas que foram apresentadas do Projeto 127 

Qualivida do Instituto Passo a Passo, que também foram aprovadas por 128 

unanimidade. A Presidente encaminhou o encerramento da reunião dizendo 129 

que pretende trazer uma dinâmica diferente para a organização da 130 

documentação do Conselho Municipal da Educação. Esta consistirá em ter um 131 

relator para cada processo, o qual estudará e apresentará o seu relatório para 132 

colocar em discussão na reunião do colegiado. Somente após as 133 

considerações dos conselheiros o parecer será colocado em votação. A 134 

Conselheira Milena Moretto foi a indicada para fazer o relatório e emitir um 135 
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parecer sobre a proposta de Regimento Interno do CME, para submeter à 136 

aprovação do Conselho. A Presidente encerrou a reunião, agradecendo a 137 

presença e a disponibilidade de todos. Nada mais tendo a relatar, encerrou a 138 

reunião às 12h15. Para constar, eu Daniela Cristina Maziero, indicada para 139 

secretariar a reunião, lavrei a respectiva Ata, a qual, após lida e aprovada, será 140 

assinada por todos os participantes. Itatiba, 22 de Julho de 2014. 141 

 
 

João Gualberto Fattori 
Prefeito do Município de Itatiba 

 
 

Representante do Poder Executivo Municipal 

Titular: Elianete Ivani Golfieri  
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Representante do Ensino Superior do Município 

Suplente: Eleusa Maria Ferreira 
Leardini  

Representante do Sindicato dos Professores da Rede Municipal de 
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Representante da Associação dos Professores do Ensino Oficial do 
Estado de São Paulo 

Titular: Ana Rita Bisturf  

Representantes dos Professores da Educação Municipal 
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Suplente: Sueli Aparecida da Rosa  

Representantes dos Professores da Rede de Ensino Estadual 

Titular: João Luiz Pântano  

Suplente: Dionéia Biraria Vicentini  
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Representante da Câmara Municipal 

Titular: Luana dos Santos Silva 
 

Suplente: Denise Gonçalves 
 

Representante da Comunidade 

Titular: José Luis Poli 
 

Suplente: Daniela Cristina Maziero 
 

Representantes das Escolas Particulares do Município 

Suplente: Milena Moretto 
 

 
 


